

Freizeit

Wir wollen die Freizeitmöglichkeiten in Haan verbessern. So kann z.B. durch die Etablierung eines Kinos mit ansprechender und preiswerter Gastronomie den Bedürfnissen breiter Bevölkerungskreise Rechnung getragen werden.

Damit Freizeitgestaltung auch der Erholung dienen kann, spielt die Verbesserung des Radwegeangebots und die Nutzung der Sportanlagen hierbei eine wesentliche Rolle, wie auch der Erhalt des Hallenbads. Plätze und Räume, auch zur sportlichen Freizeitgestaltung, werden in ausreichender Zahl und ansprechender Form zur Verfügung gestellt.